



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
SEMISEMANAL
EL DIARIO VEINTE

16/06/2023

LEGISLATIVO

Ve un México que se necesita reconciliar

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que los partidos de oposición en México deben buscar la manera de reconciliar al país, porque en caso contrario, “no hay manera de progresar”.

“Es importante trazar el rumbo, el México que queremos, en donde veo un México que necesitamos reconciliar, un país dividido no va a ninguna parte, no conozco un país que esté enfrentado que pueda salir adelante”, indicó.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/ve-un-mexico-que-se-necesita-reconciliar/453097/>